

「神奈川糖尿病デー2012 市民講演会」開催のご報告

今年、国連がインスリン発見者の1人であるフレデリック・バンティング博士の誕生日である11月14日を「世界糖尿病デー」に定めてから6年になります。神奈川県糖尿病協会が主要構成団体である神奈川県糖尿病対策推進会議と武田薬品工業株式会社、ノボノルディスクファーマ株式会社の共催で、11月10日に「神奈川糖尿病デー2012 市民講演会」が開催されました。

会場のはまぎんホールヴィアマールでは、講演開始前より「体験！カロリークイズ」と題した食事バランスとエネルギーの体験学習や糖尿病関連グッズ・健康食品の展示が行われ、多くの参加者で賑わっていました。講演会は、糖尿病とのより良い付き合い方にスポットライトを当てて、食事・歯科衛生・フットケア・運動・薬物治療の5つのテーマについて県内の糖尿病指導のリーダーから、分かりやすいお話いただきました。

参加者の皆さんは本当に熱心に耳を傾けられ、メモを取る姿も多く見受けられました。会員の皆さまにも多数ご参加頂けたことを嬉しく思っております。どうもありがとうございました。神奈川県糖尿病協会では、来年も一層魅力的な市民講演会を企画致しております。どうぞご期待ください。